

S. G. Mgr SCHREMS et l'Association des Prêtres-Adorateurs

Sur la demande du R. P. A. Letellier, s. s. s., Directeur général de l'Association des Prêtres-Adorateurs aux Etats-Unis, Sa Grandeur Mgr Schrems, évêque de Toledo, a bien voulu accepter d'être le protecteur de l'Association dans la république voisine.

L'éminent prélat succède, dans cette charge importante, au très regretté Monseigneur Maes, le grand promoteur de la dévotion et des œuvres eucharistiques aux Etats-Unis.

Tous ceux qui connaissent Monseigneur l'évêque de Toledo se réjouiront de sa nomination et applaudiront à ce choix on ne peut plus heureux du Directeur général.

Au nom des deux mille prêtres-adorateurs du Canada, nous prions Sa Grandeur d'agréer, avec nos humbles félicitations et l'expression de notre vive gratitude, nos vœux les plus ardents pour le progrès et l'extension de notre belle Association au sein du clergé américain.

LE DIRECTEUR GÉNÉRAL.

Feu Mgr BLAIS

Au moment où vont paraître les *Annales*, nous apprenons par télégramme la mort du vénérable Mgr Blais, évêque de Rimouski. Nous nous empressons de recommander aux prières des Confrères l'âme du bien-aimé Pontife qui, dès la première heure, s'est montré l'un des amis les plus fidèles et les plus dévoués de notre Association. Sa piété éclairée envers Jésus-Hostie, son zèle à promouvoir au sein de son clergé et des fidèles de son diocèse la connaissance et l'amour du Mystère Eucharistique, la bienveillante amitié dont il nous honora toujours lui assurent dans notre Œuvre une place de choix. Que le Dieu de l'Hostie daigne l'admettre au plus tôt dans l'immortelle phalange des saints pontifes qui entourent là-haut son trône de gloire et chantent à sa louange l'éternel *Sanctus*.

Publié avec l'approbation de S. G. Mgr l'archevêque de Montréal